あいの実 小平通信



~あんず・りんご・かりん~

朝晩と日中の温度差に戸惑いながらも、秋色に染まっていく街を見ながら季節の移り変わりを実感しています。空気も乾燥してきて、すでに流行しているインフルエンザウィルスのみでなくコロナウィルスほか様々な感染症の心配が今後も続いていくと予想されます。何度も繰り返しになりますが、手洗い・うがい、湿度・換気、バランスの取れた食事、休養、適度な外気浴など、基本的な生活習慣を常に意識して元気にこの冬を乗り越えましょう。ご家族に体調不良のかたが出た時は、ご利用前にお電話で一度相談してくださいますよう重ねてお願いいたします。

また、面談などで施設にいらした際は、引きつづき抗原検査のご協力をお願い致します。

10月はスタッフ&保護者向けの「排泄介助研修」を行いました。あいの樹障害通所施設ご利用の8名の保護者のかたが参加され、熱心に質問をされていました。私たち介護に携わる者も「へー、そうだったんだ!」と目からうろこの興味深い内容でした。ご希望のかたにはすでに研修動画をお送りしていますが、もし興味があるかたがいらっしゃいましたら11月末まで視聴可能ですので各事業所管理者までお知らせください。

次回の保護者向け研修は少し先になりますが、年明けの1月18日木曜日の「口腔ケア研修」となります。詳細は後日お知らせしますので、参加ご希望の方は日にちだけ押さえていただけますようお願い致します。



事業所評価アンケートのお願い

あいの実小平障害通所施設ではサービス内容の質について、事業所スタッフによる自己評価や保護者様へのアンケート調査などを実施し、よりよいサービス提供を目指しております。評価結果はホームページに公表いたします。各事業所よりアンケートフォームをお送りしますのでご協力お願い致します。

職員おはなしの実

今年の7月から生活介護かりんに入職しました**小野香織(おの かおり**)と申します。 皆様、どうぞよろしくお願い致します。

私は今まで高齢者の介護・看護助手として十数年勤めていました。

高校では点字、手話、保育、介護、障害・・・等、さまざまなジャンルの『福祉』の勉強をして、ボランティアなどに参加しました。そこで初めて障害のあるお子さんとそのお母さんたちに関わる機会がありました。

当時15歳だった私は「なぜこんなに<mark>もお母</mark>さんたちは優しいのだろう、そしてパワフルで明るくて逞しいのだろう・・・」と思ったことを覚えています。

私にも障害のある娘がいるのですが「あのお母さんたちのようになりたい!!」と切磋琢磨しています。 子育ては楽しいことばかりではなく、大変なことも、「これでいいのか?」と悩むこともあります。 いつも子どもたちの笑顔に救われています。

介護<mark>職員と</mark>しての視点、親としての視点、双方から**かりん**で学んでいきたいと思っています! みなさま、私にご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

生活介護かりん 介護福祉士 小野香織